

Ressort: Sport

DFB-Team im WM-Quartier eingetroffen

Santo André, 08.06.2014, 15:50 Uhr

GDN - Die deutsche Fußballnationalmannschaft ist am Sonntag im WM-Quartier Campo Bahia im brasilianischen Santo André eingetroffen. "Wir sind angekommen!", hieß es auf dem offiziellen Twitter-Account des Teams.

"Und freuen uns riesig über den herzlichen Empfang inklusive Capoeira!" Die DFB-Elf war am Samstagabend um 22:00 Uhr in Frankfurt am Main nach Salvador de Bahia gestartet, von dort aus ging es weiter nach Porto Seguro. Mit dem WM-Bus wurde das Team dann ins Campo Bahia gebracht. Das erste Gruppenspiel bestreitet die deutsche Mannschaft am 16. Juni gegen Portugal.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-35913/dfb-team-im-wm-quartier-eingetroffen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com